

Information
zum Einschreibungszeitraum für alle Prüfungen des Sommersemesters 2022 und zu den Prüfungsphasen

Laut Beschluss des Prüfungsausschusses findet die Einschreibung für die Prüfungen der Studiengänge an der Fakultät Bauingenieurwesen im Sommersemester 2022 ausschließlich im Zeitraum

vom 02. 05. bis 30. 06. 2022

über das bison-Portal für alle eingeschriebenen Studierenden statt.

Die Einschreibung für Prüfungen, die nicht zum eigenen Studiengang gehören, erfolgt über das Prüfungsamt.

Bitte vergessen Sie nicht, einen Ausdruck Ihrer Einschreibungen für mögliche Rückfragen bei Unklarheiten sicherzustellen!

Ein **Rücktritt** kann selbständig im bison-Portal bis zum **18. 07. 2022** vorgenommen werden. Eine **Austragung** aus dieser Einschreibliste kann bis eine Woche vor Beginn der Prüfungsphase Sommersemester 2022 (T: **18. 07. 2022**) **nur im Prüfungsamt** erfolgen.

Die Prüfungsphase Sommersemester 2022 findet in der Zeit

vom 25. 07. bis 12. 08. 2022

statt (Pufferwoche 18.07.-22.07.2022).

Bitte beachten!

Bei Versäumnis der Einschreibefrist ist keine Anmeldung in diesem Semester möglich!

Bei Problemen wenden Sie sich bitte an Ihr Prüfungsamt.



Prof. Dr. Morgenthal
Vorsitzender des Prüfungsausschusses

Weimar, 14th April 2022

Information
about the registration period for all exams of the Summer Semester 2022
and the examination phases

According to an order of the examination board, the registration for the examinations of all courses at the Faculty of Civil Engineering in the Summer Semester 2022 is possible

from 02nd May to 30th June 2022

in the bison-Portal for all enrolled students.

Important:

Please be aware that special requests can no longer be taken into account!

A withdrawal can be made independently in the bison portal until 18. 07. 2022.

A removal from the registration list can be carried out until one week before the examination phase of the Summer Semester 2022 (date: 18th July 2022), only, and exclusively in the examination office.

The examination phase of the Summer Semester 22 takes place in the period

from 25th July to 12th August 2022.



Prof. Dr. Morgenthal
Chair of Examination Committee